
2023年7月20日（木）  晴  第3回例会
第2057回例会 ～母子の健康月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
斉　　唱

村瀬俊高 会場委員
「それでこそロータリー」「四つのテスト」

：
：

会長挨拶 安井友康副会長

出席率 70.97％

会員69名　出席44名  （出席計算人数56名）

出席報告 櫛田篤弘 出席委員

関谷さんホールインワンおめでとうございます。11/24コンペ参加させて
いただきます。今川さんご開業おめでとうございます。
素敵なデザインです。
関谷さんホールインワンおめでとうございます。一緒の組で目撃させて
いただき大感動です。
妻の誕生日に綺麗なお花ありがとうございます。
関谷さんホールインワンおめでとうございます。とうとう見届け人から
当事者になってしまいましたね。
ダイビング同好会の皆様、宮古島お疲れ様でした。とても楽しかったです。
ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。
ダイビング同好会の皆様、宮古島はとても美しい海で
とても楽しかったです。
ダイビング同好会遠征で宮古島に行ってきました。参加された皆様、
ありがとうございました！！関谷さんホールインワンおめでとう！
ホールインワンコンペいつでした？
関谷さんホールインワンおめでとうございます。
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７月13日は妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。
７月17日三好CC東コース4番でホールインワンをやりました。
65歳過ぎて初めての出来事です。

ニコボックス 櫛田篤弘 ニコボックス委員

・

関谷　俊征さん

岡部　光邦さん

大嶽　達郎さん

鈴木　淑久さん

北岡　寿人さん

松波　恒彦さん

湯澤　信雄さん

櫛田　篤弘さん　本多　誠之さん　内藤　晶文さん　萩原　孝則さん
長野　義明さん　福岡　逸人さん　安井　友康さん　近藤　茂弘さん
長谷川　隆さん　渡辺喜代彦さん　長瀬憲八郎さん　横山　請悟さん

花井芳太朗さん　湯澤　勇生さん　村上　　学さん

　皆さん、こんにちは。千秋会長公務ご欠席に
よりまして、 副会長の安井がご挨拶を代行さ
せてただきます。 まずは、冒頭に関谷俊征さん
が、7月17日三好CC東コース4番ショートホー
ルにて、見事ホールインワンを達成されました。
おめでとうございます。
　私、普段は会長、幹事の隣で空気の如く、無
色透明無味無臭を決め込んでおりますので途方に暮れて、挨拶を
考えておりました。今の時代、困った時のインターネット 「そうだ。
AIに相談してみよう」と考えました。皆様、人工知能である生成 AI
（対話型AI）チャットGPTをご存じでしょうか。「ロータリークラブ会
長代行挨拶を800字程度で」と入力いたしました。出てきた返答
が、これがまた模範的で全く面白くありません。 
•クラブの活動や重要な事項について、メンバーへのサポート・情熱
をもって奉仕をしよう。友情の集結をめざして活動しよう・・・でござ
います。 「ダメだこりゃ・・・」「チャットGPTはあきらめよう。」という
ものの挨拶をしないといけません。
　そうだ関谷さんみたいに、 ホールインワンが出来るように、質問
は、「何故ゴルフがうまくならないのか?」 と入力。 返事は 「1.練習
不足 2. テクニックの欠如 3. メンタル面の問題 4. コース戦略、マ
ネージメントや戦術の改善」、そんなことわかっています。
　ついでに、24時間クラブ活動が活発な瑞穂RCですから、 「妻に
浮気がバレたらどうする」と入力してみました。 その返答を要約し
ますと「ステップを考慮して対処することが重要」「1.誠実に話す=
妻に正直に行動を認め謝罪をし、 なぜ浮気をしたかを説明する」
「2.責任を取る=再発防止策を考える」 「3. 専門家の助けを求める
=妻と一緒にカウンセリングやセラピーの参加をする」「4.信頼の再
構築=妻の信頼を取り戻すには時間がかかる。誠実さと行動で信
頼を再構築する」という返事が戻りました。 
　そこでもう一つ突っ込んで 「妻に浮気がバレない方法は」と聞い
てみますと 「私は倫理的な観点から浮気を助長する方法やバレな
い方法についてのアドバイスは提供できません。・・・長期的な幸福
に対するリスクをもたらす可能性があります」引き続き 「そこを何
とか」 と入力。 「ごめんなさい、 倫理的に問題があり助長する方法
やバレない方法についてアドバイスできません」と、さらに引き続き
負けずに「役立たず」と入力。「おっしゃることが理解できませ
ん・・・」
　AIの答えは素早く、なかなか使い方次第では優秀ですが、瑞穂
RC会員の敵になる場合もあるかもしれません、お気をつけくださ
い。 

7/20　第１回クラブ奉仕委員会　　13：40～（4F桜の間）
7/27　第2回CF（委員会方針）　　12：30～（ヒルトン4F竹の間）
　　　　第1回長期ビジョン委員会　 13：40～（ヒルトン4F　梅の間）
8/3　  12：30～（ヒルトン5F銀扇の間）
　　　　第2回理事会　13：40～（4F桜の間）
今年度出席扱いの件について
　引き続き2023.12.31までは自動メーキャップとする。
　なお、自クラブ出席率30％が必要とされる部分は除外する。
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幹事報告 本多誠之幹事
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2023-24年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「より楽しく、誇りある瑞穂ロータリークラブ」
～明るい未来に向けて、希望を生み出そう～

2023-24年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「より楽しく、誇りある瑞穂ロータリークラブ」
～明るい未来に向けて、希望を生み出そう～

2023-24年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「より楽しく、誇りある瑞穂ロータリークラブ」
～明るい未来に向けて、希望を生み出そう～

●収入の部
　協力金、会費、例会費、R財団寄付、米山奨学生受入金、雑収入を
合わせて、当期収入合計が38,446,576円となり、前期繰越金が、
15,049,522円ですので合計として、53,496,098円となります。
●支出の部（１）
　ロータリー組織関係は、RI関係が小計657,987円。次に全国関
係が小計2,690,280円、地区関係がIAC年次大会関係費
3,036,021円を含めた小計7,330,221円。ロータリー組織関係の
合計は、10,678,488円となります。次に例会費として、クリスマス
会や、納会等含めまして15,087,039円となります。
●支出の部（２）
　委員会活動費としてIAC年次大会 の仮入返金が、△963,487円

第１回クラブフォーラム（決算報告・予算）
2022-2023年度 決算報告書：鈴木淑久直前会計



ありましたので小計で1,584,434円、管理費は9,556,159円とな
り、当期支出合計は、36,906,120円となります。当期収入合計の
53,496,098円から当期の支出合計を引きまして、繰越金が
15,049,522円となっております。これにより次期繰越収支差額が
16,589,978円となっております。
　貸借対照表の資産の部は、合計が45,111,841円で、貯蔵品
139,650円は、2850円のバナーが49枚ございます。前払い金
199,999円は事務局の部屋代7月分でございます。
　負債及び資本の部は合計で45,111,841円となっております。未
払金の3,133,444円は、5月1日、18日、25日、6月1日、15日、22日、
29日の例会支払分です。剰余金16,589,978円、ニコボックス剰余
金18,242,194円、周年積立金6,672,640円となっております。　
　ニコボックス収支計算書の収入の部は、当期収入合計が
2,009,190円、前期繰越収支差額の合計が16,711,514円、収入
の合計が18,720,704円です。支出の部は、当期支出合計が
478,510円、当期収支差額が1,530,680円、次期繰越収支差額が
18,242,194円です。
　続きましてIAC年次大会収支計算書に入ります。収入の部は、
IAC登録料が2,038,000円、IAC地区補助金収入が550,000円、
IACその他収入が21円、瑞穂RC IAC預り金として1,000,000円。
収入合計が3,588,021円となっております。支出の部は、IAC会場
費が655,800円、IAC看板製作設営が529,000円、IAC式典・受
付が51,900円、IAC印刷費が750,200円、IAC飲食費として
450,000円、IACその他で187,634円、瑞穂RC IAC戻し金として
1,000,000円、支出の部合計で3,624,534円となっており、収支
差額は△36,513円でした。

　過日、7月12日に事務局に於いて、事務局員立ち合いのもと、名
古屋瑞穂ロータリークラブ令和4年7月1日より、令和5年6月30日
にかかる年間収支決算書、及び令和5年6月30日現在の貸借対照
表について監査を行いました。監査の結果、これら財務諸表は、上
記年間の収支及び令和5年6月30日現在の財産の状況を適正に表
示しているものと認めました。

例会のご案内

■今　　週

■次 々 週

■次　　週

8月10日（木）
卓話者：名古屋グランパスエイト 代表取締役社長
　　　　小西　工己　さん   
テーマ：未定
時　間：12:30～13:30
場　所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」

8月3日（木）
卓話者：プライベートバンカー　杉山智一さん
テーマ：海外プライベートバンクの活用法
時　間：12:30～13:30
場　所：ヒルトン名古屋5F「銀扇の間」

7月27日（木）
時間：12:30～13:30
場所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」

第2回CF（委員会方針）

監査報告：稲葉徹さん

●収入の部
　会費ですが、上期は69名で計算しておりますが、下期は会員が１
名増を期待を込めて想定しておりますので、70名で計算しておりま
す。また、R財団地区補助金として250,639円が入っております。こ
ちらは瑞穂区の学童支援で使わせていただく予定にしております。
当期収入合計が年間で36,267,764円、前期繰越収支差額と合わ
せまして合計で52,857,742円です。
●支出の部(1)
　ロータリー組織関係です。昨年度よりも人数に合わせて予算をみ
ており、小計が5,354,338円、例会費としては本年度は全て実施予
定で小計が23,845,075円となっております。
●支出の部(2)
　委員会の活動費も昨年の実績ベースで考えており小計が
5,544,500円、管理費が小計10,117,988円で、予備費が
7,995,841円として当期支出合計で52,857,742円です。

2023-2024年度収支予算案：本多誠之幹事

　RI定款変更に伴う、瑞穂RC定款変更のポイントということで、現
在長期ビジョン委員会の方で定款細則の見直しをしていただいて
おりますが、昨年度RIの定款が変更されましたので、それに伴いま
して私ども瑞穂RCの定款変更を行いたいと思います。

　変更点は4点あり、条項１第6条3 五大奉仕部門（社会奉仕）の
部分で、
奉仕の第三部門である社会奉仕は社会地域における積極的平和
を目指すことにより、クラブの所在地域または～（太字追記）
　2点目は、第8条第3節 会員身分の部分で、
RI定款第4条第2節（a）～　（RI定款の条項変更）
　こちらは、RIの定款が変更になりましたのでそれに合わせて（a）
を追記しました。
　3点目は、第10条第5節 出席規定の免除の部分
（ｂ）一つまたは複数のロータリークラブのロータリー歴と会員の年
齢の合計が85年以上であり、少なくとも20年のロータリー歴があ
り、出席既定の適用を免除されたい希望を、書面をもって、クラブ幹
事に通告し、これらの要件が満たされているかのみが考慮に入れ
られた場合。　（理事会承認不要）
　4点目は、第13条第2節 会員身分の存続の部分
会員が会員資格条件に欠けるようになったとき、会員身分は自動的
に終結するものとする。　（例外的に会員に留れる条件を削除）
　元々は例外事項が文章の後にありましたが、RI定款が変更され
削除になりましたので上記も削除しました。

2023-2024年度　定款変更の件：本多誠之幹事

　会員名簿の職業分類のところですが、これまで職業は引退される
もしくはお辞めになられた場合は、職業が空欄になる表現しかでき
ませんでしたが、RIの方から辞めた後に「引退」とつければ職業をつ
けることが可能になった。との事ですので、今後の運用はこちらにて
進めていきたいと思います。

引退者の名簿上の取扱いについて：本多誠之幹事

クラブ会員名簿（例）

氏　　  名

瑞穂一郎
ICHIRO MIZUHO
19XX.XX.XX生／
20XX.X.XX入会

部品製造業
  （引退）

愛知県名古屋市・・・・（旧事業所）
瑞穂工業㈱
　（引退）

職業分類 事業所/役職 事業所住所地


